

COMMISSION DES COUPES

Les Membres de la Commission des Coupes ont une fois de plus assumé avec beaucoup de sérieux et d'impartialité la tâche qu'ils avaient à accomplir tout au-long de cette saison .lls se sont surtout efforcés de faire appliquer les notions de **Respect** et de **Fair-Play** lors des rencontres, en étroite collaboration avec les Commissions de discipline, des règlements, sportive, des arbitres et tout récemment la Commission dite de sécurité et d'organisation chargée de veiller au bon déroulement des finales .

Gomment ne pas remercier nos fidèles partenaires qui sont le Crédit Mutuel Savoie-Mont-Blanc et Tearn Sport 2000 qui nous soutiennent financièrement. Ils nous permettent en toute quiétude, d'assurer la pérennité du déroulement des épreuves et d'attribuer aux finalistes des récompenses non négligeables.

Le tirage au sort des quarts de finale et des demi-finales a eu pour cadre les superbes locaux de l'Espace 55 à Poisy et aura rassembler les membres du Comité de Direction du District, les membres de la Direction du Crédit Mutuel Savoie-Mont-Blanc, de Sport 2000, du monde politique local et des dirigeants des clubs encore qualifiés.

Que soient remercier les nombreuses personnes qui se sont impliquées dans l'organisation de cette soirée des plus conviviales et surtout l'initiative et l'implication énorme de Didier toujours à la recherche d'un « petit plus» qui fait la réussite d'un événement au demeurant normal...

Pour cette édition 2022-2023, les Coupes du District ont enregistré : 64 équipes au 1er niveau Séniors, 108 équipes au 2ème niveau Séniors, 67 équipes en UI 7, 118 équipes en U15, 13 équipes en U18 Féminines, 20 équipes en U15 Féminines, 24 équipes Féminines Séniors.

Ce mois de juin, les finales auront pour cadre le magnifique complexe sportif du Crêt d'eau à Divonne les Bains , toujours sur deux journées.

La Commission des Coupes remercie, d'ores et déjà, les dirigeants de l'US Divonne pour leur accueil, leur disponibilité, leur implication et l'énorme travail qu'ils auront à fournir pour faire de ces deux belles journées une « Vraie Fête du Football».

Malgré quelques problèmes de discipline et de quelques contestations administratives, la Commission se félicite du bon déroulement des rencontres tout au-long de cette saison. Que tous, dirigeants et joueurs soient chaleureusement remerciés pour leur tenue exemplaire et que tous continuent à faire de cette compétition un évènement majeur et surtout festif.

Les Membres de la Commission des Coupes remercient toutes les personnes qui ont participé aux différents tirages au sort des coupes , qui se sont impliquées à leur organisation en tant que



délégués et arbitres officiels ou qui ont permis leur gestion administrative , réglementaire ou disciplinaire , en toute équité sportive

Bonnes vacances bien méritées à toutes et à tous.

Bernard P. - Co-Président de la Commission